

# L'armée de Thonorun

---

**L**orsque les hauts Serviteurs du Walhalla ont été appelés par Mercure pour accomplir les promesses faites par Parzival concernant la purification et la renaissance des matières de la partie cosmique de Éphèse, le Serviteur Thonorun fut le premier à répondre à cet appel.

L'ardeur qu'il insufflait en son activité rayonnait tout autour de lui.

Il se préparait depuis longtemps pour le moment où il serait autorisé à se tenir aux côtés d'un autre Serviteur qui lui est proche, le grand Haereiars, afin de contribuer à purifier la Terre en fonction des capacités qui sont siennes, mais également pour aider à ce que se réveillent les esprits humains endormis.

Il se présenta devant le puissant O-dio-nar pour l'assurer de sa disponibilité, car ses armées étaient déjà prêtes et dans l'attente que résonne son coup de marteau.

Une fois déjà, il s'est tenu devant le trône de O-dio-nar pour accomplir sa mission solennelle sur Terre, mais finalement il a été arrêté par la Volonté de Dieu, car la voix issue des Hauteurs orientait tous les événements vers un autre dénouement.

C'était une époque mouvementée, au cours de laquelle seule la destruction devait s'abattre sur la petite Terre, sous les coups des serviteurs de l'Entitéel.

La Sagesse de Dieu a donc établi de nouveaux chemins qui ont été formés pour que les Rayons de l'Amour divin et de la Pureté divine, qui étaient descendus sur la Terre après le départ de Imanuel et devaient encore aider l'humanité à partir du Rayon de Parzival, puissent agir sous protection dans l'ultime prolongement du temps terrestre nécessaire à la réalisation des accomplissements.

En outre, de nombreux fils devaient être détachés et dirigés vers le nouveau plan lié aux esprits incarnés sur cette Terre au moment de « l'accomplissement du Jugement de Dieu ».

Ainsi, les mains diligentes des Alfars et des Vaénes ont tissé de nouveaux fils dans la Connaissance primordiale de la Guidance divine et ont préparé de nouveaux chemins, afin que tout soit à nouveau prêt en temps voulu pour l'approche du Rayon de Parzival sur la Terre, mais cette fois-ci dans des nuées de genre spirituel, ainsi que la promesse aux peuples appelés en avait été faite il y a des millénaires.

Tandis que les nouveaux fils de la guidance spirituelle étaient tendus, les serviteurs de l'Entitéel se sont apprêtés avec diligence pour cette période particulière qui, pour eux aussi, serait une époque imprégnée d'un genre très spécial de liaison avec la Volonté de Dieu.

Préparés par Mercure, leur guide, ils se tiennent en union avec la puissance du Rayon de Parzival dirigé sur l'univers de Éphèse.

Le temps est maintenant arrivé pour eux.

Sous la sage direction du Walhalla, les premiers travaux préparatoires des événements qui, par leur succession, conduisent

à la libération de la Terre de l'emprise des ténèbres qui s'y sont nichées à cause de la faiblesse humaine, sont en cours.

Cela arrive progressivement et va aller en s'intensifiant jusqu'au moment où un grand choc provoquera les catastrophes à venir.

Les hommes n'observent pas encore tout cela, car leur perception n'autorise pas cette liaison directe par laquelle ils seraient capables de reconnaître dans leur vie les interventions d'un genre supérieur.

L'humanité considère encore que ces événements restent isolés, l'intellect engourdi élabore à leur sujet des raisonnements consistant à dire que ce sont des manifestations accidentelles et naturelles.

Tout au plus, la raison admet-elle qu'il y a là quelque chose de lié à l'activité humaine, à cause de l'industrie stimulée par la soif de faire des profits les plus importants possible et qui a outrepassé depuis longtemps toutes limites dans la considération humaine envers la nature dans son ensemble.

Mais, face à cette analyse se complaisant dans la paresse de l'esprit, la réalité est tout autre.

L'Entitéel agit déjà dans l'accomplissement direct de la Volonté suprême qui le conduit directement depuis les salles du Walhalla vers l'accomplissement victorieux de la destruction de la race humaine existante.

Parmi les Entités qui s'activent ici de temps à autre, on trouve l'impitoyable Thonorun qui, par la force de son marteau, donne le rythme à tous les autres serviteurs œuvrant à ses côtés.

Les serviteurs de Orkanos tournoient autour de l'ample cape de Thonorun, créant de nouvelles conditions pour des événements inconnus des humains.

Il ne s'agit pas d'un ensemble d'événements aléatoires, mais d'une décharge d'énergies de l'entitéel, accomplie de manière précise et ciblée, qui apporte à la Terre ce dont l'esprit humain a le plus besoin, c'est à dire la purification du monde des pensées et l'éveil de l'amour.

Pas un cheveu ne tombera sur le sol là où la puissance de l'armée aguerrie de Thonorun ne doit pas se manifester.

Seul l'être humain, dans son engourdissement, ne reconnaît pas la noblesse de l'action des forces de l'Entitéel.

Les humains ne remarquent pas comment la collaboration des hauts Serviteurs de l'Entitéel fonctionne avec précision, comme des rouages d'engrenages qui, sur cette Terre, ont été mis en marche depuis des millions d'années.

Ils ne voient pas que ce sont les rayons brûlants d'Apollon qui, tout d'abord, aspirent l'élément *eau* de la surface de la Terre, afin que cet élément, dans sa légèreté gazeuse, devienne un jouet entre les mains des Sylphes dansantes qui l'emportent dans les courants d'air de l'espace situé au-dessus de la Terre.

Là, soufflent de puissants courants provoqués par des entités aériennes ailées, de taille inimaginable pour l'œil humain, et qui franchissent des continents entiers.

Leur action crée un flux qui refroidit et comprime la vapeur d'eau pour la transformer en glace.

Les morceaux de glace commencent à glisser vers le bas sous leur propre poids, exerçant une pression sur leur environnement gazeux.

À ce moment-là, Thonorun concentre la force vers son marteau étincelant, et s'apprête à le projeter vers la Terre.

Sa barbe s'agite brusquement, tout comme sa cape, tant la joie d'accomplir son travail entitéel est tellement vivante en lui.

Mais déjà, en bas, un troupeau de chevaux ailés conduits par les Sylphes de Orkanos parviennent, avec une force accrue, juste au-dessus de la Terre dont le sol s'est réchauffé.

Les Sylphes mènent en avant ces puissants chevaux formant un mur de vent volant.

Juste derrière les chevaux ailés, l'eau tombe, provoquant un refroidissement brutal de l'air et de la Terre.

Les brusques changements de température de l'espace aérien permettent aux chevaux qui volent en première ligne d'avancer de plus en plus vite.

Leurs sabots déchirent l'air chaud devant le front de nuages, préparant ainsi l'entrée des guerriers du Walhalla qui apparaissent maintenant sur Terre de plus en plus fréquemment aux côtés de Thonorun et des Sylphes de l'air de Orkanos.

Il s'agit d'une armée issue des plans de l'Entitéel qui est envoyée avec Thonorun pour combattre les formes-pensées impures, ainsi que les furies et les harpies.

L'armée est en grande partie composée des enveloppes entitéelles de nombreux héros parmi les esprits humains qui ont fait preuve d'une force et d'un courage surnaturels dans des batailles honorables, et qui portaient en eux ces enveloppes entitéelles.

Une étincelle issue d'un être supérieur leur fut ajoutée et ces enveloppes, imprégnées et animées par la flamme du Walhalla, furent emmenées par les Walkyries dans les salles des héros pour se préparer à l'affrontement décisif entre la Lumière et les ténèbres.

Maintenant, ces héros de l'Entitéel ont uni leurs forces pour marcher vers la Terre en nombre toujours croissant, pour accomplir la promesse de la lutte finale purificatrice entre les entités lumineuses et le monde sombrement défiguré de la pensée et des formes émotionnelles maléfiques créées par les humains.

Dans ce genre d'affrontement, que l'on peut souvent qualifier de tuerie féroce, l'Entitéel reçoit une force venant des Hauteurs le rendant invincible et victorieux.

Et cette puissance agit dans les mains des Sylphes comme un canal d'aspiration purificateur qui attire vers le haut les formes impures de la Terre, elles sont ensuite dispersées par les armes étincelantes des héros entitéels en guerre.

Des forces puissantes agissent dans un mouvement circulaire si violent qu'un vortex peut même finalement surgir dans la manifestation matérielle grossière ; par sa puissance, il reproduit les événements se déroulant dans un genre plus subtil.

Cependant, tout cela n'est qu'un combat qui apporte purification, rafraîchissement, et en même temps une opportunité d'éveil intérieur pour les peuples de la Terre.

Les humains seraient en conséquence à même de demander tout simplement la protection et la préservation de leurs habitations et de leurs biens, à condition qu'ils en expriment la volonté.

Cependant, là où ces événements importants qui apportent une victoire purificatrice sur les formes d'impureté créées par les humains eux-mêmes, sont uniquement considérés par eux comme des événements naturels liés à la matière, alors les entités ne procèdent avec aucune prudence, car elles considèrent ce silence spirituel de la part des esprits humains comme un consentement pour continuer leur combat.

Là où les manifestations entitéelles clémentes n'ont pas été perçues par les hommes avant l'arrivée des actuelles tempêtes, celles-ci s'abattront avec toute leur puissance destructrice.

Mais la question est de savoir s'il existe des personnes sur Terre qui ont une idée de la grandeur et de la puissance des Serviteurs de l'Entitéel.

Quatre-vingt-dix-neuf personnes sur cent considèrent les Serviteurs entitéels comme des êtres légendaires issus de la croyance des peuples anciens, et sourient avec condescendance lorsque l'on parle de leur existence.

Ces personnes pensent que ce sont des histoires pour les doux rêveurs et pour les enfants.

Leur intellect lié à la matière leur fait croire que la science actuelle possède déjà le savoir universel et que rien ne saurait la prendre en défaut.

Ces matérialistes ne peuvent pas imaginer à quel point ce raisonnement est stupide.

Malheureusement, il en va de même de nos jours pour toutes les personnes qui se disent croyantes, car elles aussi sont complètement déconnectées du monde des Serviteurs de l'Entitéel.

Soit les humains, dans leur rationalité, se moquent du monde de l'Entitéel, soit ils se tournent vers Dieu sans chercher à comprendre que Dieu, auquel ils adressent leurs requêtes, leur a envoyé au tout début de cette Œuvre de la Postcréation ses Serviteurs du Walhalla, ceux-là mêmes que ces personnes qui se considèrent comme croyantes ont depuis longtemps orgueilleusement rejetés comme provenant de mythes païens.

C'est ainsi que ces quatre-vingt-dix-neuf personnes sur cent - et peut-être même toutes - se trompent lors des moments cruciaux, et, à cause d'une telle attitude, ne peuvent s'attendre à rencontrer de la considération en ces temps solennels dans la sévérité de l'action des plus forts Serviteurs du Walhalla qui, précisément, sont parmi les plus combattifs, car ils sont non seulement conduits par la puissance de Mercure, mais aussi par celle du Lion, le Chevalier primordial.

Dans cette force, se tiennent Haereiars, Haerthémis, Haetheine, Thonorun, mais aussi Herakliones évoqué plus haut, qui s'est lui aussi maintenant approché de la Terre pour mener le combat contre les ténèbres.

De tous ceux qui sont mentionnés, Thonorun est le plus proche de la Terre, car il y est relié depuis plus longtemps que les autres hauts Serviteurs et Servantes de l'Entitéel qui agissent dans le rayon du Lion.

Thonorun est là pour agir dans les événements transformateurs qui entraînent la restauration de la pureté de l'environnement sur la Terre.

Ce puissant Serviteur n'est pas seulement là pour les éclairs et le tonnerre, ainsi qu'il apparaît aux yeux terrestres.

Il est là pour la purification de la Terre lorsque l'ozone, qui résulte des coups de son marteau, annonce alors la fin triomphale d'un autre événement semblable, dans le monde de la pensée.

Son travail est similaire à celui de Haereiars, mais s'applique à une certaine phase des processus de purification sur Terre.

Chaque tempête que Thonorun provoque et dirige ne vaut pas pour ses effets tangibles constatés dans la matière dense ; à l'inverse, les manifestations de la foudre, du vent, des pluies torrentielles et de beaucoup d'autres effets liés aux orages ou cataclysmes visibles des hommes sont le résultat de ce qui se produit *au préalable* sur le plan de l'action entitéelle invisible aux yeux terrestres.

L'entitéel n'a jamais besoin des intempéries pour apporter de l'humidité.

Pour cela, les Sylphes de Orkanos n'ont besoin que d'un nuage bienveillant, accompagné d'une certaine bénédiction, pour accomplir leur travail pour Erda et Siphé.

La tempête et ses manifestations apportent la purification tout d'abord sur le plan du monde de la pensée, mais la violence avec laquelle cette action purificatrice est amenée par Thonorun jusqu'à la limite de la matérialité grossière permettra aux perturbations de se manifester de façon visible dans la matière dense, ce qui sera alors reconnu par les hommes.

Les êtres humains ne savent encore rien de tout cela, et ils ne savent pas non plus qu'ils doivent considérer la tempête comme une occasion de nettoyer partiellement le monde subtil proche de nous des éléments de matière grossière plus fins, auxquels,

malheureusement, ils ne se privent pas de rajouter souvent de nouvelles formes hideuses.

Personne ne s'est jamais demandé pourquoi existait un phénomène tel que la tempête.

Cela a toujours été présentement admis comme étant un événement météorologique établi.

Seuls quelques voyants des peuples antiques étaient autorisés à y voir quelque chose de plus élevé.

Mais cette observation des événements météorologiques plus subtils a disparu pour, de nos jours, être complètement reléguée dans le domaine des légendes.

Comme il a déjà été énoncé plus haut, le déclenchement d'une tempête avec des éclairs et du tonnerre n'est pas nécessaire pour maintenir un degré hygrométrique suffisant sur Terre.

Il existe d'autres moyens pour parvenir à cela, et s'il ne s'agissait que d'un besoin d'eau, les entités utiliseraient alors les possibilités offertes par les serviteurs de Orkanos.

Cependant, un orage est toujours la manifestation d'un événement subtil lié à un processus important et purificateur se déroulant sur un plan plus éthéré.

Cela est d'autant plus d'actualité que l'avant-garde de l'armée des serviteurs de l'Entitéel s'activant pour les premières luttes purificatrices se trouve sous la direction de Thonorun.

L'humanité ignore que Haereiars lui-même, avec le reste de l'immense armée, interviendra par la suite pour terminer tous les combats.

Haereiars viendra, car lui aussi a une tâche à accomplir.

Son armée est bien plus importante que l'avant-garde de Thonorun.

On doit s'attendre à ce que Haereairs, après un certain temps, reprenne à sa charge la partie du travail de Thonorun et que des événements inattendus se produisent lors des tempêtes.

L'armée de Haereiars se manifestera partout dans toutes sortes d'événements comme des phénomènes imprévisibles sur les plans de la matière grossière, tant dans la nature que dans le monde des hommes.

Comme personne ne l'attend avec le sérieux nécessaire, il foncera sur l'humanité à l'improviste.

L'arrivée de Haereiars avec son armée est imminente.

Aucun peuple n'en sera exempté de quelque manière que ce soit, on peut donc s'attendre à ce que, sous la pression de l'armée de Haereiars, de grandes tensions apparaissent dans la société humaine et que seule la plus grande humilité en esprit permettra de tenir.

Sans cela, l'esprit humain sera saisi par le tourbillon terrifiant qui surgira chaque fois que l'armée de l'Entitéel, désormais active, se heurtera aux furies et aux harpies au-dessus des humains.

Celui qui laissera s'enflammer en lui la colère, la haine ou des pensées de nuire à autrui, même très faiblement, sera immédiatement déstabilisé et les forces entitéelles agiront puissamment sur son âme, aussi violemment que lors d'une tempête.

Que les nombreux événements qui se déroulent déjà partiellement sur le plan de la matière grossière soient un grand avertissement qui permettra à chacun de prendre conscience que le plus

important aujourd'hui pour se protéger efficacement, c'est la *pureté intérieure* !

Outre cette pureté, il y a aussi le *savoir* que l'esprit humain est tenu d'acquérir rapidement, car il ne peut rester comme un ignorant dans l'engrenage des graves événements du temps présent.

Celui qui ne veut pas savoir ne pourra pas se maintenir, car l'ignorance ne le protégera pas des événements entitéels.

L'homme ne peut se comporter avec mépris à l'égard de ceux qui sont beaucoup plus puissants que toutes les techniques terrestres réunies et qui, par ailleurs, restent à l'écoute, au cours de leurs actions, d'un appel candide de l'esprit humain.

Celui qui désormais n'évolue pas dans ce sens, celui-là s'expose à l'avenir au risque de se voir infliger des coups, car ceux-ci doivent se répercuter sur Terre dans le processus de purification en cours ordonné par les Paroles du Seigneur et prononcées sur Terre voici des décennies.

Maintenant, renforcé par le Rayon de Parzival, la Volonté de Dieu s'accomplit intégralement par la Parole sur l'humanité.

Celui qui ne s'incline pas en supportera les conséquences.

Il ne s'agit pas d'un dommage terrestre, lequel peut toujours être réparé et finalement compensé, ni même de la vie terrestre des humains, car elle aussi n'est qu'une partie de l'existence réelle, mais de quelque chose de bien plus important et de bien plus précieux.

C'est le Saint Jugement de Dieu de l'esprit humain, dans lequel il doit se tenir debout et pouvoir le traverser en se maintenant dans la pureté et animé d'une confiance enfantine en la Lumière.

Pour un esprit humain, la souffrance ultime est le rejet hors de la Lumière, dans la décomposition de son être conscient à cause des fautes commises.

C'est l'atteinte la plus grave et la plus douloureuse pour l'esprit.

Tout le reste, comparé à ce que les gens appellent des préjudices et à ce qu'ils ressentent souvent comme des dommages et des souffrances, n'est en réalité rien par rapport à la détresse spirituelle infligée à soi-même, amenant l'esprit à la décomposition où il devra perdre à jamais la conscience de lui-même sous la pression de ses liens impurs.

C'est pourquoi il est d'autant plus important pour l'être humain de toujours maintenir la pureté et la paix dans ses pensées et actions, car chaque vibration d'une nature plus sombre est un grand poids qui éloigne l'esprit de la Lumière, même s'il vit de temps en temps des moments plus lumineux.

Les ténèbres sont aujourd'hui sous la pression de l'accomplissement entitéel, et donc toute vibration malsaine à l'intérieur d'une personne est immédiatement repoussée au plus loin de la Lumière.

L'esprit humain doit alors s'enfoncer de plus en plus, car il n'a pas la force de résister à la puissante pression purificatrice de l'entitéel.

Par conséquent, en s'éloignant de la Lumière par ses actions mauvaises et ses souillures de toutes sortes, il doit subir des chocs en retour et, finalement, il devra être damné comme celui qui ne trouve plus sa place dans cette glorieuse Œuvre de la Création de Dieu.

C'est de cette manière que l'armée de Thonorun opère maintenant, et d'autres hauts Serviteurs de l'Entitéel travaillent également à la grande purification dans cette partie de la Création, afin que la Parole du Seigneur apportant le Jugement puisse s'accomplir.

Il est donc grand temps que chacun perçoive de manière consciente ce qui vient de la Lumière et ce qui vient des ténèbres, car tout être humain doit enfin le reconnaître distinctement afin de faire preuve de maturité et d'un clair discernement intérieur.

Et pour cette reconnaissance, le savoir est nécessaire, en tant que point de repère important pour prendre les bonnes décisions.

S'il fait un mauvais choix, soit par commodité, par ignorance ou à cause d'un raisonnement intellectuel déformé, il s'expose immédiatement à vivre des expériences imprévisibles.

Et cette expérience suscitera une réaction intérieure qui, dans le cas de la colère et de la haine, ne fera que lier les fils à l'obscurité, ce qui éloignera encore plus l'esprit de la Lumière.

D'où l'appel à la pureté et la paix dans le cœur et les pensées de l'être humain.

C'est la chose la plus importante qu'il peut et doit maîtriser aujourd'hui en vivant chaque instant de la journée avec une confiance enfantine.

Aussi, regardons bien aux alentours.

Tout autour de nous, des forces exercent une grande pression pour libérer la Terre de l'emprise des ténèbres.

*5 juillet 2021*